
 
 

 
 
 
 
 
 

  

 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言の発出と、その措置期間延長に伴い

延期しておりました「第２回日高地域デザイン懇談会」を、７月 20 日（火）日高健康福祉

センターで開催しました。「地域デザイン懇談会」とは、地域に必要な施設・公共サービス

の提供機能について、市民の方々と一緒に議論する場です。 

 

 

 

 

 

 

＜懇談会の様子＞ 

 

 

 

●懇談会の様子● 

    

●議論した主な施設● 

 

第２回 日高地域デザイン 

懇談会を開催しました 

今回の懇談会では、第１回目において、参加者の皆さまに５つの指標（① 生活機能  

② 利用機能  ③ 経済機能  ④ 安全安心機能  ⑤ 風土形成機能）で各公共施設を診

断していただきましたので、まずその集計結果について報告を行いました。 

 次に、年代別のグループに分かれて議論をしていただきました。各グループで議論

を行いたい個別の施設を決めてもらい、その施設について意見交換をしてもらいまし

た。参加者の皆さまから出された意見については、「施設（ハコモノ）自体への意見」

と「施設でのサービスへの意見」に区分し、最後に各グループワークでの結果を発表

してもらいました。 

〈歴史博物館〉 

〈殿食材供給施設〉 

 

 
         〈We ぷらざ〉 
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 参加者の皆さまからの意見の一部を紹介します 

◇歴史博物館◇ 

・レストランやカフェを併設してはどうか  ・お母さんがくつろげ、子どもが遊べる施設に 

・リピーターを増やす仕組みを作る     ・展示スペース以外の場所が必要 

・有料エリアと無料エリアに分ける     ・図書館機能を入れる 

 

◇湯の原温泉オートキャンプ場◇ 

・口コミの評判も良く、利用多い 

・道が狭くて怖い 

・外部の方で埋まってしまい、地元の人間が使えない 

 

◇Ｗｅぷらざ◇ 

・地域交流が出来る場所、企業ＰＲできる場所にする 

・歴史博物館の物、日高地域を紹介する物を展示する 

 

◇その他全般、総論◇ 

・殿さんそばは出来た当初は地元の人が作っていたが、今はよその人が多い（注） 

・図書館は貸出期間を長くするなど、ルールを柔軟にしてみては 

・日高子育てセンターはすごく役に立った、土地勘が無くても安心して利用できる 

・文化体育館、但馬ドームは使用料が高く、市民が使いにくい 

・神鍋高原体育館は、無くしたら神鍋周辺に公共の体育館がなくなる 

・植村直己冒険館は、通路が入りづらくて喫茶店にたどりつかない 

・円山川防災センターは市民が気軽に使える場所になれば良い（駐車場も） 

・学校を統廃合し、跡地はキャンプ場にする 

・日高地区コミュニティセンターは、他府県からの会議利用や営利目的 

での利用も多い 

◆ご意見・ご感想◆ 

・テーマを絞って討議した事は良かった。 

・年代別の意見交換が楽しく出来て良かった。いろんな意見があっておもしろい。 

・同世代の皆さんと同じテーブルで、気軽に話し合いが出来たのが楽しかった。 

・施設を有効活用して地域が豊かに、住人が幸せに暮らしていく事を皆で考える機会になった。 

・普段話すことのない方々と意見交換ができたのは良かった。 

・若い年代の方の意見を聞くと、また違う視点があり参考になった。 

                             【参加者アンケートより】 

 
    各テーブル盛り上がっていました！ 

 

 

第２回 

（注）上記「殿さんそば」についての意見は、事実と異なるものでしたので削除しお詫びいたします。 


